

**SUBSECRETARÍA DE GESTIÓN PARA
LA PROTECCIÓN AMBIENTAL**



INFORME DE COMISIÓN

**ING. RAFAEL PACCHIANO ALAMÁN
SECRETARIO DEL RAMO
PRESENTE**

FOLIO No.: 40237 **FECHA:** 13 de noviembre de 2015
OFICIO DE AVISO DE COMISION CON PAGO DE VIATICOS: VP 700-056

LUGAR: Dubái, Emiratos Árabes Unidos **PERIODO:** 1 al 6 de noviembre de 2015

Objeto de la Comisión:
Asistir a la 27 Reunión de las Partes del Protocolo de Montreal.

Breve resumen de las actividades realizadas:
Se tuvo participación en las reuniones de América Latina y el Caribe ante las Naciones Unida (GRULAC) así como en las reuniones de Alto Nivel del Protocolo.

Resultados Obtenidos:

- México, Canadá y Estados Unidos presentaron una propuesta de enmienda al Protocolo para reducir producción y consumo de Hidrofluorocarbonos que será analizada.
- México se sumó al consenso adoptado por el GRULAC al respecto de la sustitución de la República Dominicana como miembro de la región, así como ratificar a Cuba en su segundo periodo y adoptar la propuesta de decisión.
- Se propuso ante el GRULAC que el interés de México en ocupar el sitio que deja Granada para que en los próximos años pueda apoyar la adopción del proyecto de eliminación de la producción de HCFC-22.
- Se apoyó la conformación de un grupo de contacto que aborde los temas relevantes sobre el manejo de los HFC y la adopción de una enmienda para controlar la producción y consumo de los HFC bajo el Protocolo de Montreal.
- Se promovió la formación de un grupo de contacto que permita discutir el tema del control de los HFC bajo el Protocolo de Montreal, considerando las necesidades de los diferentes países y las diferentes propuestas de enmienda, en el ánimo de conseguir los consensos necesarios, las posiciones de otras propuestas de enmienda, especialmente en aquellos puntos que permitan tanto el avance tecnológico necesario, el financiamiento suficiente y que tengan impactos significativos en el clima.

Contribuciones para la Dependencia:
México, con la participación en este evento, demostró la convicción ambiental y un compromiso internacional muy profundos, siendo el primer país en firmar y ratificar el Protocolo de Montreal y tratando de que esta tarea se realice de manera puntual, con la finalidad de que los Hidroclorofluorocarbonos, se eliminen por completo.

ATENTAMENTE

**Q.F.B. MARTHA GARCÍA RIVAS PALMEROS
SUBSECRETARIA DE GESTIÓN PARA LA PROTECCIÓN AMBIENTAL
COMISIONADO**

Declaro bajo protesta de decir verdad, que los datos contenidos en este formato son los solicitados y manifiesto tener conocimiento de las sanciones que se aplicarían en caso contrario.